

HELVÈTE UNDERGROUND VS FRENCH FLAIR

BÂLE - ZURICH - GENÈVE - LAUSANNE
PARIS - LILLE - MARSEILLE

[LE MAG]

M.P.A

WWW.MERCIPOURLADRESSE.COM



#GRATUIT #SOCIALCITYGUIDE #10 MARS - AVRIL / 2017 Textes  + 

 VOYAGEZ EN INSTAGRAM

MAISON ALBAR

Flagship de la marque Maison Albar Hotel, le « Paris Céline » prend place dans les anciens locaux de la marque de couture Céline. Près du Pont-Neuf, ce boutique-hôtel allie élégance et raffinement à la parisienne où on se prend une chambre pour chiller, et où on s'occupe de soi en faisant un tour au Spa Céline by Cinq Mondes avant d'aller taper une popote au restaurant Odette par Maison Rostang.

€€€ / 23, rue du Pont-Neuf, 1^{er}
@maisonalbarparisceline

Maison Albar Hotel's flagship the "Paris Céline" has taken over the former premises of the couture brand Céline. Near the Pont-Neuf, this boutique hotel unites elegance and refinement à la parisienne. Take a room to chill out, or take care of yourself with a round at Spa Céline by Cinq Mondes before heading over for a bite at restaurant Odette by Maison Rostang.



MAISON ALBAR @MAISONALBARPARISCELINE



CHÀ IRACEMA @CHAIRACEMA

CHÀ IRACEMA

Enfin une alternative aux smoothies, jus pressés et autres latte avec Chà Iracema. Récolté à la main dans la forêt tropicale brésilienne, Jeanne Garaude a créé une boisson énergétique et détox. À base de maté, cette plante se savoure en infusions, chaude ou froide, à agrémenter selon ses envies. On teste les mix de Wild and the Moon, Colette ou Broken Arm avant de passer commande.

Finally an alternative to smoothies, pressed juices and other lattes with Chà Iracema. Jeanne Garaude has created an energy detox drink with handpicked Chà from the Brazilian rainforest. A type of maté, this plant can be enjoyed in warm or chilled infusions, embellished according to your tastes. We'll test the Wild and the Moon, Colette or Broken Arm mixes before placing our order.

€ / @chairacema

OTIUM

Kaitlyn Reinhart et Charles Cariou ont ouvert Otium, comprenez « temps pour agir sur son bien-être intérieur » en latin, après avoir nourri toute la sphère fashion. Dans un décor un poil classique mur en briques et carreaux 10x10, cette cantine healthy est LA nouvelle adresse du quartier pour garder nos bonnes résolutions vegan sans se ruiner. La bande-son est dansante, les portions sont généreuses, les recettes savoureuses, ce jour-là, quinoa, choux-fleurs, pois chiche, roquette, amande, riz sauvage, houmous de betterave & courges rôties au sésame, le tout 100% bio et accompagné de pain signé B. Castel, fondateur de la boulangerie LIBERTÉ.

Kaitlyn Reinhart and Charles Cariou opened Otium – best understood as Latin for 'its time to act on your inner wellbeing' – after having fed the whole fashion world. In a kinda classic decor with exposed brick and 10 by 10 tiles, this healthy eating canteen is THE new address in the neighbourhood to help keep those good vegan resolutions without going out of pocket. The sound track is bouncing, the portions generous, the recipes tasty: this particular day was quinoa, cauliflower and roast courgette with sesame, all 100% organic and accompanied by bread from B. Castel, the founder of the LIBERTÉ bakery.

€ / 56, rue de la Rochefoucauld, 9^e
@otiumparis